



KLIPING MEDIA MASSA TAHUN 2024 BPK PERWAKILAN PROVINSI BANTEN

1.	RADAR BANTEN ✓	4.	SATELIT NEWS	JANUARI	07	MEI	SEPTEMBER	2024
2.	BANTEN POS	5.	BANTEN RAYA	FEBRUARI		JUNI	OKTOBER	
3.	KABAR BANTEN	6.		MARET		JULI	NOVEMBER	
				APRIL		AGUSTUS	DESEMBER	

Pemkab Raih WTP 13 Kali Berturut-turut

SERANG - Pemkab Serang kembali meraih opsi Wajar Tanpa Penghapusan (WTP) dari Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) atas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) tahun 2023. Opini tertinggi BPK tersebut diraih untuk ke-13 kali secara berturut-turut.

Perwakilan Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) atas LKPD Pemkab Serang dibacakan oleh Kepala Perwakilan BPK RI Provinsi Banten, Dedo Sukarjo kepada Ketua DPRD Kabupaten Serang, Bahud Ulim dan Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Serang, Nainung Supriatna di Aula BPK RI Banten, Palarua, Kota Serang, Senin (25/11/2024).

Kepala Perwakilan BPK RI Provinsi Banten, Dedo Sukarjo menyampaikan, pemeriksaan atau LHP dilaksanakan bagian dari tugas konstitusi BPK. Berdasarkan pemeriksaan yang telah dilakukan BPK Perwakilan Provinsi Banten, maka BPK memberikan opsi WTP atau LHP Kabupaten Serang tahun 2023. "Dengan demikian, secara berturut-turut dalam 13 tahun terakhir ini Pemerintah Kabupaten Serang mendapat opsi WTP" kata Dedo Sukarjo dalam sambutannya.

Dedo Sukarjo mengatakan, berdasarkan data rekam jejak pemerintahan tingkat lanjut eksekutif hasil pemeriksaan BPK sampai dengan semester 2 tahun 2023, pemerintah tidak lanjut hasil pemeriksaan (TLHP) Pemerintah Kabupaten Serang secara keseluruhan adalah sebesar 0,17 persen. "Untuk itu kami terus mendorong agar Pemkab Serang terus meningkatkan transparansi TLHP tersebut, sehingga pemerintahan sama tidak terdang kemah pada pemeriksaan periode berikutnya", katanya.

Sekda Kabupaten Serang, Nainung Supriatna mengatakan, Opini WTP tersebut



WTP. Ketua DPRD Kabupaten Serang Bahud Ulim menerima Opini WTP atas pemeriksaan LKPD dari Kepala Perwakilan BPK RI Provinsi Banten Dedo Sukarjo, di Aula BPK RI Banten, Palarua, Kota Serang, Senin (25/11/2024).

menyatakan capaian prestasi bagi peminoritas DPRD di lingkungan Pemkab Serang. Menurutnya, capaian itu merupakan motivasi di bawah kepemimpinan Bupati Serang Hato Tano Chususah. "Ibu yang harus diperbahankan dan dikembangkan lebih lanjut, serta menyelesaikan beberapa masalah dari BPK yang akan segera dilaksanakan dengan metode aksi sebelum ini hari ke depan", ujarnya.

Ketua DPRD Kabupaten Serang Bahud

Ulim mengatakan, atas capaian pemerintah opsi WTP dari BPK RI merupakan sebuah prestasi bagi Pemkab Serang. Terlebih lagi capaian itu sudah diraih selama 13 kali berturut-turut. "Akan saya syukuri menjadi opsi pemerintah agar bisa memperbahankan dan meningkatkan kembali, kami opsi WTP ini diberikan pada saat ini tahun anggaran" ujarnya.

Bahud Ulim mengatakan, sudah selayaknya

yang diberikan BPK RI harus menjadi perhatian jangka panjang yang memperhatikan masalah dan masalah terdapat kembali. "Maka, tugas Pemerintah berkonsultasi antara eksekutif dan legislatif untuk bisa memperbahankan, bukan hanya mempertahankan semangatnya, tetapi memperbaiki kinerja dari mulai perencanaan sampai ke tahap evaluasi mulai dari keputuhan atas norma-norma yang

dihasilkan pemerintah sampai keputuhan dari sisi pelaksanaan atau anggaran di pemerintah", ucapnya.

Ulim menyadari jika diperbahankan prestasi itu tidak mudah. Karena itu, perlu ada kolaborasi semua DPRD. "Terutama di DPRD harus bersinergi untuk semua DPRD. Sehingga ketika pada tahun anggaran ke depan LKPDnya mampu memperbaiki dan meningkatkan opsi WTP pemerintah. (jrk)